

## Journée franco-allemande au cinéma C2L de Saint-Germain-en-Laye 22 janvier 2013

### Présents :

- 60 élèves du collège Sainte-Thérèse de Bougival, Mme De Castilla (professeur d'allemand)
- Linda Bama, stagiaire à la MdEY
- grand public
- Claudia Dombrowsky, responsable du CIED Saint-Germain-en-Laye

Le 22 janvier, à 10h, le film allemand "La classe volante" (= Das fliegende Klassenzimmer"), sous-titré en français, a été diffusé au cinéma C2L de Saint-Germain-en-Laye auprès d'environ 70 personnes. Juste avant la diffusion du film, il a été rappelé par la responsable du CIED que le 22 janvier est la journée de l'amitié franco-allemande et que les 50 ans du Traité Elysée sont célébrées tout au long de l'année 2013.

Le film du réalisateur Tomy Wigand (en couleur, 110 minutes, de 2002) est une réadaptation moderne du roman d'Erich Kästner, qui a été remis au goût du jour et porté à l'écran. Jonathan, un gamin de douze ans, se retrouve placé dans le célèbre internat Saint Thomas à Leipzig. Ses camarades se prennent rapidement d'amitié pour le nouveau venu. Les garçons trouvent le manuscrit d'une pièce de théâtre et veulent en faire une représentation, mais le chef de la chorale ne le permet pas. Il en était lui-même l'auteur avec son ami Robert, ce dernier ayant disparu après la fuite de son père de la RDA en Allemagne de l'Ouest. Les enfants apprennent les dessous de l'histoire, et malgré tous ces aléas, leur fête de Noël est finalement un grand succès sans aucune ombre au tableau.

Après la diffusion du film, des questions concernant le film ont été posées par la responsable du CIED et la stagiaire de la MdEY. Un échange intéressant entre les élèves et les autres personnes présentes s'est développé et a peut-être aussi donné envie de lire le roman d'Erich Kästner.

